Jeudi 16 Mars 2017

10 Port-Gentil

Marine marchande

Des experts dans la capitale économique

C.N.E

Port-Gentil/Gabon

ULRICH Boupoya, expert en sûreté maritime à la direction générale de la Marine marchande, par ailleurs chef de délégation des garde-côtes améri-

cains, et le capitaine de corvette Georges Cottrell, accompagnés de Paul Mivinga, délégué provincial des affaires maritimes, ont rendu, récemment, une visite de courtoisie au gouverneur de l'Ogooué-Maritime, Patrice Ontina.

En effet, en mission à

Port-Gentil dans le cadre du programme international de sûreté portuaire, en collaboration avec les gardecôtes américains, Ulrich Boupoya et sa suite ont tenu ainsi à se plier aux exigences protocolaires. Si les échanges entre le premier responsable admi-

nistratif de la province et ses hôtes ont essentiellement tourné autour de la coopération entre les Marines gabonaise et américaine, le séjour de 24 heures de ces hommes en terre marigovéenne était ponctué par une préévaluation de la sûreté des installations portuaires de la capitale des capitaux.

Notons que cette mission est préliminaire à une autre d'envergure qui interviendra, en avril, afin de permettre, a-t-on appris, une évaluation plus exhaustive de la sûreté de l'ensemble des installations portuaires du Gabon.

Après le gouvernorat de province, Ulrich Boupoya s'est rendu à la base navale Nazaire Boulingui Koumba pour la partie concrète de sa mission qui, il faut le souligner, n'est pas la première du genre effectuée par les garde-côtes américains au Gabon.

l'union

Au lendemain de la Can Total Gabon 2017

Les membres de la cellule communication congratulés

C.N.E

Port-Gentil/Gabon

Philippe Nweyombets a décerné des certificats de participation au cours d'une rencontre festive à la résidence des hôtes de marque.

LA commission communication du Cocan (Comité d'organisation de la Coupe d'Afrique des nations) à Port-Gentil, a congratulé, dernièrement, à la résidence des hôtes de marque, l'ensemble de ses membres. Cette heureuse initiative du référent communication, Philippe Nweyombets, vise à reconnaître, de façon solennelle, les efforts fournis par chacun d'eux, plus d'un mois durant, dans l'accomplissement de leur tâche.

Ils ont reçu, au cours de cette rencontre festive, des certificats de partici-



Les membres locaux du Cocan, congratulés pour leur forte implication dans la réussite de cet événement à

pation qui laisseront au moins la trace de leur contribution à l'organisation et, surtout, à la réussite de la 31e Coupe d'Afrique des nations dont la capitale économique, faut-il le rappeler, a abrité le Groupe D.

« Merci pour de nombreux défis relevés », a lancé en substance Philippe Nweyombets, pour qui son équipe a relevé le challenge et se trouve désormais outillée pour l'organisation des événements de grande ampleur. « A travers ces retrouvailles, j'ai tenu à saluer votre forte implication dans vos missions respectives et votre engagement patriotique. En tant que leader de la commission, je n'étais pas parfois facile à vivre. Aujourd'hui, le résultat est là et j'espère que nous aurons d'autres opportunités de travailler encore ensemble », a confié le référent communication, qui a exprimé sa déférente gratitude à la plus haute autorité de l'Etat et au président de la commission communication du Cocan sur le plan national, pour la confiance qu'ils ont placée en lui.

Arielle Divassa Koumba, au nom de tous les volontaires, a reconnu que la Can 2017 a été pour eux une expérience exaltante, une tribune de brassage, d'échanges et de vivre-ensemble. Mais aussi, des instants d'apprentissage au contact des personnes issues d'horizons divers. Des moments qu'ils aimeraient revivre. Rapidement.

Vie des partis politiques/PDS

Colette Madoundou rassure sa base

R.A.D

Port-Gentil/Gabon

Conseillère municipale sous la bannière du Parti pour le développement et de la solidarité sociale, elle a exhorté les militants à rester mobilisés dans la perspective des prochaines échéances électorales.

COLETTE Madoungou, conseillère municipale pour le compte du Parti pour le développement et de la solidarité sociale (PDS), a réuni, samedi, les militants du troisième arrondissement de la commune de Port-Gentil qui la soutiennent dans son combat politique.

Coordinatrice nationale

des femmes de son parti, Mme Madoungou, assistée de son conjoint Pierre André, lui aussi cadre de cette formation politique de l'opposition, a voulu rassurer ses militants : « La nature, dit-on, a horreur du vide. Je suis désormais, certes, en poste à Libreville, auprès du ministre de la Réforme de l'Etat, mais je ne vous laisserai jamais orphelins », a-telle déclaré, ajoutant qu'à chaque opportunité, elle descendra échanger avec eux, prendre de leurs nouvelles, leurs conseils et suggestions pour le bon fonctionnement du parti dans leur rayon d'action. « Nous formons une famille et. à ce titre, nous devons partager ensem-

ble nos joies et nos peines », a lancé l'oratrice. Allusion à cette militante battante décédée une semaine plus tôt et pour laquelle Colette Madoungou a mobilisé une chaîne de solidarité. Marianne Nzagoulela Moudiango était à la tête de la cellule "Kindenin" et avait réussi à susciter la création de plusieurs autres structures de base. Elle a invité les militants présents à faire confiance au PDS et à son leader, Me Séraphin Ndaot Rembogo qui, a-telle indiqué, ne ménage aucun effort pour le bien-être de ses compatriotes.

Le lendemain, Colette Madoungou a eu droit à une cérémonie de bénédiction de ses parents.



Colette Madoungou lors d'une précédente réunion.